

Ressort: Auto/Motor

Analyse: Gebrauchtwagen in Bayern und Baden-Württemberg besonders teuer

Berlin, 31.07.2014, 16:27 Uhr

GDN - Gebrauchtwagen kosten in Deutschland unterschiedlich viel und sind einer Analyse zufolge in Bayern und Baden-Württemberg besonders teuer. Zu diesem Ergebnis kommt das Autoportal "AutoScout24" auf Basis von Daten aus seiner Datenbank, mit denen die Durchschnittspreise für die fünf größten Städte jedes Bundeslandes berechnet worden sind.

Berücksichtigt wurden rund 900.000 Gebrauchtwagen, hieß es. Die Kostenspanne reicht den Angaben zufolge von durchschnittlich über 24.000 Euro in Würzburg (Bayern) bis unter 9.000 Euro in Völklingen (Saarland). Tendenziell seien die Preise in kleineren Orten niedriger, sechs der zehn günstigsten Städte hätten weniger als 50.000 Einwohner. Der Durchschnittspreis einer Stadt hänge ebenfalls von den dort angebotenen Modellen ab, hieß es weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38646/analyse-gebrauchtwagen-in-bayern-und-baden-wuerttemberg-besonders-teuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com